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平成２９年１０月２０日亀岡市教育委員会会議録 
 
 
１ 開会  午後 ４時３０分 

閉会  午後 ５時２０分 
 
２ 出席委員 

  田 中  教育長 
  関    教育長職務代理者 
  吉 岡  委 員 

江 口  委 員 
若 本  委 員 

 
３ 欠席委員 
     な し 
 
４ 出席事務局職員 
     山 本  教 育 部 長 

  和 田  次長兼総括指導主事 
  片 山  教育総務課長 
  土 岐  学校教育課長 

河 原  社会教育課長兼中央公民館長 
大 西  社会教育課人権教育担当課長 

    大 石  学校給食センター所長 
    内 藤  図書館長 
    黒 川  文化資料館長 
    難 波  教育研究所長 
    中 川  教育総務課副課長兼総務係長事務取扱 

 
５ 傍聴者 

２名 
 
６ 議事の大要 
（１）開会 

教育長が開会を宣言。 
 
（２）前回会議録の承認 

平成２９年９月２６日に開催した定例会の会議録について承認した。 
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（３）教育長からの報告 
 教育長から以下の報告があった。  

 

◎亀岡市関係 

・亀岡市学校運営協議会規則に基づき、東別院小学校で市内初のコミュニティ

ースクール（学校運営協議会）を設置。協議会運営委員の委嘱状交付式に続

いて、第１回会議が開催された。 

・市議会９月定例会が閉会した。一般質問の概要については前回に報告したと

ころである。 

・南つつじケ丘小学校が創立３０周年を迎え、地元自治会や各種団体のメンバ

ーからなる実行委員会による記念式典が開催された。開会行事の後、子ども

を対象に「観劇」が実施された。  

・小学校児童陸上運動交歓記録会が開催された。あいにくの雨で順延となった

グループ、また順延の日にも雨で中止を余儀なくされたグループもあった。 

・学校規模適正化の東輝・詳徳中ブロックでは、ひばりヶ丘区などを対象とし

た説明会を実施している。 

・東京オリンピック・パラリンピックの空手競技のオーストリア共和国のホス

トタウンとなったことから、音楽や文化の紹介、空手の演技を披露するなど

交流を深めた。 

・１０月２５日に開催される亀岡祭の山鉾巡行の順番を決めるくじ取り式が市

議会の議場で行われた。 

・市内の保育所（園）、幼稚園、小中学校が参加した第２４回花づくりコンク 

ールは、詳徳中学校が市長賞を獲得した。 

・市自治委員会議が開催され、教育委員会から学校規模適正化の取組経過を報

告した。特に質疑は無かった。 

・市立幼稚園と２小学校で運動会を開催した。今年は天候不順であったが、無

事に全校園で終了した。 

・１０月の校園長会では、働き方改革、中学校デリバリー弁当の状況、放課後

児童会の時間延長の検討及び衆議院総選挙での服務について報告と指示を行

った。 

・青野小学校の給食研究大会は、１００名を超える参加者があり好評であった。 

◎国・府等の関係 

・京都府都市教育長協議会を亀岡市で開催した。校務支援システムの導入、就

学援助費の入学前支給、高校・大学生を対象とした奨学金制度、働き方改革
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などについて協議をした。 

・口丹波中学校駅伝競走が丹波自然運動公園で開催された。今年は男女ともに

東輝中学校が優勝した。１１月１２日に開催される府下大会には、６位まで

のチームが出場する。 

 

（４）報告事項 

①口丹波中学校駅伝競走大会の結果について 

②亀岡市小学生駅伝（持久走）大会の開催について 

③南丹地区小学校駅伝競走大会「京都丹波キッズふれあい駅伝」の 

開催について 

④小･中･義務教育学校いじめ防止フォーラムについて 

⑤第６２回企画展について 

⑥平成２９年１２月教職員研修講座について 

 

○教育長報告及び各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見が

あった。 

＜小･中･義務教育学校いじめ防止フォーラムについて＞ 

委 員 親子で考えるというテーマ設定は良いと思う。 

参加者の人数はどの程度を見込んでいるのか。 

事務局 児童生徒と保護者各６０名と教職員３０名の計、約１５０名を 

見込んでいる。 

委 員 良い機会なので、いじめ防止委員会など各種団体にも参加案内をして

はどうか。 

事務局 案内を出すことにする。 

 

＜東別院小学校学校運営協議会について＞ 

 委 員 委員の構成はどのようになっているのか。 

 事務局 教職員が４名、地元の各種団体等が７名の１１名で構成している。 

 

（５）その他 
①第２回総合教育会議の案件等について 
②亀岡市議会１２月定例会の日程（案）について 
③研修の日程等について 

 
次回の定例教育委員会を平成２９年１１月２２日に開催することとした。 

 
（６）閉会   
   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 


